



Smart Cities Summit 2013: “Construyendo hoy las ciudades del mañana”

Smart Cities Summit 2013: “Construyendo hoy las ciudades del mañana”, actividad organizada por Fundación País Digital y la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), se realizó este 22 de agosto en la sede de Cepal y contó con importantes expertos nacionales e internacionales.

La conversación y el debate se centraron en torno a las iniciativas y avances en materia de ciudades inteligentes en nuestro país y en el mundo. Se conocieron casos de éxito en torno a la calidad de vida, sociedad, movilidad, medio ambiente, economía y gobierno electrónico. Paralelamente, se debatió sobre las políticas necesarias para construir ciudades inteligentes que permitan mejorar la vida de los ciudadanos tanto en Chile como el resto de América Latina y el Caribe.

En la inauguración participó Antonio Prado, Secretario Ejecutivo Adjunto de la CEPAL, Pedro Pablo Errázuriz, Ministro de Transportes y Telecomunicaciones de Chile, y Pelayo Covarrubias, Presidente del Directorio de Fundación País Digital.

MundoChile tuvo el honor de apoyar en el desarrollo de este evento mediante sus servicios de interpretación simultánea durante este importante encuentro, entregando, como es habitual, un servicio de la más alta calidad.

